



Año LV. Núm. 16.252

Precio 78 céntimos:

Lunes 22 de octubre de 1951

# Ayer fué clausurado el Congreso Eucarístico Comarcal de Madrigal de las Altas Torres

## En la Plaza Real celebró solemne pontifical el Excmo. Sr. Obispo de la diócesis Asistieron al acto los Excmos. Sres. Vicario Apostólico de Haiphong y Obispo de Zamora, quien tuvo a su cargo la oración sagrada La presidencia de autoridades fué ocupada por el excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia

### El fervor popular se desbordó en la procesión sacramental de la tarde

Tierra llana. Restojeras y barbucho. Descansa la parva extensión de su extraordinaria fecundidad en este año de bendiciones. Trigo nuevo en las panderas. Corazones renovados?... El ambiente madrigaleño, radiante de luz, es de fiesta solemne. Lo indica la satisfacción de las numerosas personas que concurren a la Plaza Real, en la que se alza un adamasquinado donal, rojo vivo, signo de amores fervientes, trono del Sagrado Corazón de Jesús que en imagen bellísima preside, triunfando con El la Iglesia representada en los colores pontificios y España cuya bandita enseña desafía en ondulaciones al viento. El entusiasmo es índice de la efectiva renovación de corazones; la constancia durante la jornada inolvidable de ayer, como durante las anteriores en el estudio de temas y en la oración, indica frutos óptimos para esta siembra de otoño.

Año de bendiciones. Lo ha sido en lo material porque las cosechas en esta tierra de pan y de vino fueron buenas, y lo es igualmente en fines espirituales en esta tierra castellana, porque de los dones de Dios le han ofrecido una Hostia Pura, Hostia Santa, Hostia Imaculada en el día de ayer que es el corazón de Madrigal entero, las almas de tantos fieles, lavadas en el Santo Sacramento de la Penitencia puestas en aquella patena que levantaba sobre el altar de la Plaza Real el Prelado Diocesano, para vivir con Cristo... No dudamos que han de ser firmes los santos propósitos de conseguir eficacia para los trabajos del Congreso Eucarístico de Madrigal, por que los labios de los labriegos pronunciaban las alabanzas de Dios, y son paisanos de la Reina Católica de las firmes decisiones en la Historia Universal.

Este recuerdo de la Reina «Santa» llenaba las mentes de cuantos asistieron a la magna fiesta eucarística con anhelo de imitación de sus grandes virtudes. Tal vez no hayamos asistido a una solemnidad en que tan unidos se hallen los sentimientos base de la grandeza de España amor a Dios y amor a la Patria. Y es que no puede vivirse un día en Madrigal de las Altas Torres si no es en este espíritu, pues allí lo llena todo el recuerdo de Isabel de Castilla y no se puede tener presente a la forjadora de la Patria más que en el espíritu de unidad religiosa.

#### El solemne pontifical

En la gran plaza que lleva el nombre de San Nicolás de Bari tuvo lugar ayer a las once y media de la mañana esa magna solemnidad, cumbre de la Asamblea Eucarística y que tantos encantos ofrece a los ojos y corazones de todos ya que se celebra bajo la bóveda azulada de los cielos y con asistencia de una masa popular que acaso nunca la presencié; detalle este que es, sin duda alguna, motivo de que se sigiera con un interés enorme.

Para esta finalidad se había erigido en uno de los ángulos de la citada plaza, hoy día muy bien pavimentada, un sencillo a la par que hermoso altar sobre un fondo de un tapiz rojo a cuyos lados ondeaban banderas españolas y pontificias.

En la parte superior del altar se ostentaba un esbelto template, sostenido por cuatro columnas, sobre el que aparecía una bellísima imagen del Corazón de Jesús, bello retablo que fué objeto de la admiración general. A la izquierda del altar estaba el trono presidencial y a la derecha sendos reclinatorios donde se hallaban los excelentísimos señores don Eduardo Martínez, obispo de Zamora y el de Tonkin fray Francisco Gómez.

En presidencia de autoridades presuraban el excelentísimo señor

gobernador civil de Avila y el Ayuntamiento de Madrigal y representaciones de otros de la comarca. Les acompañaban los secretarios de esas entidades municipales y los párrocos de Cabezas del Pezo, Barcial, Fuente del Sol, Horcajo de las Torres, Lomoviejo, Barromán, Rágama, Langá y Mingorría. Debían guardar al altar las banderas blancas de señoras de Acción Católica; Juventud, benjamines y Colegio de Gracia de Madrigal y las de Lomoviejo, que eran portadas respectivamente por María Teresa Fernández Mela, Adelita Gutiérrez, María de Miguel, doña María Martín, Felisa y Carlos Garrido. Ofició el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis doctor Moro Briz, asistido por los capitulares de la Catedral don Angel Esteban Matilla y don Julián Jiménez Zazo, con los párrocos del Arciprestazgo don Benito Cleopatro, don Daniel Alonso y don Pablo Cid.

De maestro de ceremonias actuó el lector don Teodoro García y como acólitos un grupo de seminaristas con roquete. La «Schola Cantorum» del Seminario de San Millán cantó la misa titulada «Ravanello», a tres voces dirigida por el señor cura de Barromán don Eugenio González y acompañada al armonio por el maestro de capilla don Flavio

Aguilera. El excelentísimo señor Obispo de Zamora predicó desde la tribuna un sermón sobre el siguiente tema «La Eucaristía Sacramento de glorificación de Dios y de Jesucristo». Prólogo de él fué el dar un parabién afectuoso a la feliz iniciativa de celebrar el Congreso dentro del Centenario de la Reina católica, quien tuvo dos rasgos sobresalientes en su vivir. Uno el ofrecimiento de Isabel al descubridor del Nuevo Mundo: «Alienta, Colón; yo tomaré tu empresa, en nombre de la Corona de Castilla y para llevarla a cabo, si los recursos del Erario no bastan, empeñaré mis propias joyas». El otro el que destinara el primer oro traído de América para hacer una Custodia que se conserva en la Catedral de Toledo.

El devoto himno del Congreso cantado por la citada «Schola» y los fieles puso término a esta solemnidad. ¡Qué gratas resultaban en aquella deliciosa mañana sus notas vibrantes con aquel final: «Cantad a esa Hostia, del Dios verdadero divina, amorosa y humilde mansión del Dios que se ofrece, cual manso cordero, su víctima santa de paz y perdón.»

#### Un paréntesis gracioso

Lo constituyó la preciosa conferencia que sobre el tema «Isabel, alma eucarística» pronunció don Ricardo García, el muy ilustre señor magistrado de la Catedral de Avila. Hermosa pieza literaria, de subidísimos tonos religiosos patrióticos, con un ropaje oratorio que entusiasma a todos los que tuvieron la dicha de oírle.

¡Bien la gozamos todos, sobresaltando los cristianos hijos de Madrigal oyendo como les detallaba el nacimiento de su egregia paisana a la sombra de aquellos trigales cuyo fruto había de servir para la confección del Sacramento de la Eucaristía! «No podía estar ausente—decía el orador—Isabel de esta solemnidad; ella tan fervorosa del Sacramento. Y va razonándolo con admirables pasajes históricos, descollando aquellos tan sabidos de su indignación regia ante aquella profanación de la Hostia Consagrada, junto con el asesinato vil del Niño de la Guardia, realizados ambos por judíos y que fueron causa de su expulsión de España, y aquel otro de gastarse en sus esquilnas fúnebres se invitase en el alumbrado del Santísimo».

Concluyó el discurso narrándonos su santa muerte que el público oyó lleno de emoción y como colofón sentido de su oración leyó aquellas memorables palabras de

Pedro Martir que registre la Historia de España. Hlas así:

«Mi mano tiembla y se posa sin fuerzas sobre el papel; el mundo ha perdido su más bello ornamento, ella el espejo de todas las virtudes, escudo de los inocentes, espada vengadora para los malvados. No se que haya habido mujer alguna en los antiguos ni en los modernos tiempos, que sea digna de entrar en parangón con esta señora incomparable.»

#### La procesión

A las cinco de la tarde, y en medio de un gran repiqueteo de campanas, salió de la iglesia parroquial de San Nicolás la solemne procesión, en la que abría marcha el pendón de la parroquia de San Nicolás seguían los ciriales de la parroquia de Santa María, cruces parroquiales de Barromán, Castellanos, Rágama, Rasueros, estandartes de la Virgen de la Saleta, de la parroquia de San Nicolás; del Sagrado Corazón de Jesús de la parroquia de Santa María; del señor, de la de San Nicolás; del Corazón de Jesús, de Santa María del Castillo; del Niño Jesús, de San Nicolás; cruces parroquiales de Santa María, Lomoviejo, San Nicolás; bandera del Colegio de las Madres Agustinas, guiones de Aspirantes Femeninas de Acción Católica, banderas de las jóvenes y señoras de A. G. de Madrigal, cuyas portadoras iban ataviadas con la mantilla española, bandera de los jóvenes masculinos y femeninos de A. C. de Lomoviejo, Adoración Nocturna de Arévalo y bandera de la Adoración Nocturna de Avila. Seguía la sagrada custodia bajo palio y a la que daban escolta un piquete de la Guardia Civil, llevada en andas por los párrocos de Rasueros, Rágama, Langá y Barromán. Actuaba de preste revestido de pontifical el Obispo del Tonkin, asistido por el párroco de Horcajo de las Torres y por un padre Dominicco.

Formaban la presidencia eclesiástica los excelentísimos señores Obispos de Avila y Zamora, después la civil, el Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia, ilustrísimo señor presidente de la Diputación, señor alcalde de Madrigal de las Altas Torres, señor Roldán, diputado provincial, señor Sanz Montarelo; juez comarcal, señor Argüello; teniente jefe de línea de la Guardia Civil, señor de Miguel y secretario del Ayuntamiento, señor Velasco.

Cerraba el religioso desfile la banda de música de Madrigal, siguiendo detrás numerosísimo público.

A los lados de las cruces y es-

## Elecciones municipales para el 25 de noviembre y el 2 y 9 de diciembre

### Renovación, por sufragio, de la mitad de los concejales elegidos con arreglo al decreto de 30 de septiembre de 1948

MADRID.—El «Boletín Oficial del Estado» publica un decreto de Gobernación por el que se convocan elecciones en todos los municipios del territorio nacional. De conformidad con lo dispuesto en los artículos 77 y 88 y disposición transitoria segunda de la ley del Régimen Local de 16 de diciembre del año 1950, se convocan elecciones en todos los municipios del territorio nacional para renovar, por sufragio, la mitad de los concejales elegidos en virtud del decreto de 30 de septiembre de 1948.

Se señalan los días 25 de noviembre y 2 y 9 de diciembre próximos para que en ellos tengan lugar, sucesivamente, las votaciones para elegir los concejales de los tres grupos que integran los ayuntamientos mediante sufragio de los vecinos cabezas de familia, de los compromisarios designados por la Organización Sindical y de los concejales que por los dos grupos anteriores lo han de hacer para los correspondientes al representativo de las entidades económicas, culturales y profesionales.

### Acheson anuncia el propósito de llegar a un acuerdo con la Alemania Occidental, para la defensa de Europa

WASHINGTON, 22.—En un programa retransmitido por televisión, el secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, ha anunciado la resolución de su Gobierno, de llegar a un acuerdo con el de la República de la Alemania Occidental, referente al programa de cooperación europea, para la defensa del Occidente.

En dicho programa, Acheson manifestó también que la actitud de los rusos, ha hecho que el mundo se haya dado cuenta de las intenciones que abrigan los dirigentes soviéticos.—EFE.

## Su Santidad el Papa canoniza a Gianelli, obispo de Bobio; al capuchino Ignacio de Laboni, y a Francesco Saverio Bianchi, apóstol de Nápoles

ROMA, 21.—En la basílica de San Pedro se ha llevado a cabo la canonización de tres beatos italianos, en solemne ceremonia, para la que vino de Castelgandolfo el Papa Pío XII, y ante gran muchedumbre y enorme número de religiosos de las órdenes—capuchinos y barnabitas—que presenciaron dos de los canonizados. Los tres nuevos santos, que vivieron a fines del siglo XVIII y comienzos del XIX, son Antonio Gianelli, obispo de Bobio; el capuchino Ignacio de Laboni, el taurinense de Cerdeña y el barnabi-

ta Francesco Saverio Bianchi, el apóstol de Nápoles.

El Pontífice hizo su entrada en la basílica bajo palio y sobre la silla gestatoria. Desde la primavera pasada no había tomado parte en ninguna gran ceremonia pública, y fué objeto de frenéticas aclamaciones.

### El ministro de Educación Nacional inicia sus tareas, en Barcelona

BARCELONA, 22.—Esta mañana ha iniciado sus tareas en esta ciudad, el ministro de Educación Nacional, marchando primeramente a visitar el edificio de la Universidad barcelonesa, donde fué recibido con grandes muestras de entusiasmo por parte de los estudiantes, que le dedicaron calurosos aplausos.

El ministro trató de interesantes asuntos, entre ellos de la instalación de la nueva Facultad de Ciencias y dos Colegios mayores, uno para varones y otro femenino.—(Cifra).

### Un fuerte terremoto en Formosa causa víctimas y daños

TOKIO, 22.—Los sismógrafos de esta ciudad han registrado un fuerte terremoto en la zona que ocupa la isla de Formosa, que se calcula mayor que el último sufrido hace algún tiempo, y el cual causó un crecido número de muertos y heridos.

Noticias posteriores llegadas a esta población, procedentes del lugar donde se ha producido el movimiento sísmico, dan cuenta de que una serie de temblores de tierra se dejaron sentir durante el espacio de once horas, causando numerosas víctimas y daños materiales aunque no se señala su cuantía.

Las autoridades han cerrado las escuelas y ha dispuesto la evacuación de los habitantes en peligro, ya que son de esperar que se reproduzcan los terremotos con mayor intensidad.—EFE

tandantes reseñados formaban en interminables filas los fieles de las distintas parroquias y asociaciones piadosas. La procesión recorrió las principales calles de la villa, haciendo paradas en tres altares que artísticamente habían sido preparados en la casa cuartel de la Guardia Civil y casas particulares.

Llegada la procesión a la Plaza Real fué cantado por la multitud el «Tantum Ergo», dándose la bendición con el Santísimo y rezándose las plegas de reparación.

### A partir de hoy nuevo aumento en el precio de la gasolina y carburantes, en Francia

PARIS, 22.—A partir de hoy comenzará a regir el nuevo aumento de precio de la gasolina, consistente en 10.40 francos por litro, en todo el país de Francia. Todos los demás carburantes líquidos, también sufrirán un aumento semejante en sus precios.—EFE.

### El tiempo en España

El boletín del Servicio Meteorológico Nacional dice ayer: «Ha habido nubosidad abundante en Galicia y Cantabria con lluvias ligeras. Se han registrado lluvias entre cinco y diez litros por metro cuadrado en Levante y Baleares.

Tiempo probable: Un frente nuboso penetrará por el norte, produciendo lluvias moderadas o débiles en Galicia y Cantabria, y posteriormente nubes medias o altas en las cuencas del Duero y Tajo.



# En el V Centenario de Isabel La Católica

## MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES

### SEGUNDA JORNADA DEL CONGRESO EUCARISTICO

#### Fervor religioso y doctrina social-cristiana fueron las notas destacadas

A las siete de la mañana comenzó el Rosario de la Aurora al que asistió gran número de fieles y recorrió gran parte de la villa, acusándose la simpática nota de que al paso por las calles se incorporasen fieles ansiosos de realizar estas prácticas piadosas.

Es preciso destacar que de todas las calles que el Santo Rosario recorrió, la más limpia, barrida minutos antes fue la del llamado barrio de Triana, donde solamente habitan personas de la más humilde condición.

Después de la santa misa en que ofició el excelentísimo señor Obispo de Zamora se celebró un acto en el cine Ideal para jóvenes y señores que estuvo bastante concurrido.

A las siete de la tarde y en el mismo local pronunció la primera conferencia, para hombres, don Pedro Cabrera Araoz, secretario del Consejo Superior de los hombres de Acción Católica, ante numerosísimo público que ocupaba todo el local.

Comienza su formidable conferencia el señor Cabrera, hijo de esta localidad, confesando su emoción al presentarse a sus queridos paisanos —cosa que no hubiera hecho falta, ya que fué notada por todos— y con el más puro estilo y serenidad en sus juicios nos hace una real y fiel relación del materialismo que corre a la sociedad moderna y de la que entresacamos algunos párrafos tomados al albur, de entre los magísticos que pronuncia:

Queridos paisanos, ajustando me al tema de conferencia que en el programa se me ha señalado «La Eucaristía antídoto del materialismo reinante en la Sociedad» voy a intentar señalar sus causas y a anticiparos el remedio que es la vuelta a Dios por medio de la Eucaristía.

Hemos vivido una guerra civil que llenó de dolor, lágrimas y luto a nuestra Patria que a continuación tuvo que soportar los trastornos de la guerra mundial, principales causas que nos han hecho desembocar en un estado actual materialista, cosa que era de esperar, pues ya sabemos que el estallido de una guerra civil, a veces necesaria, hay que admitirla como una prueba que nos envía la Divina Providencia.

Callaron los cañones y al reintegrarse los hombres a sus puestos se encuentran con que la salvación por ellos esperada se aleja cada vez más de ellos. Y desorientados trastuecan todo y reducen el ideal de su vida a comer, vestir, mandar y ganar dinero, sin pensar en nada más y rerumiendo todo ello tenemos INMORALIDAD.

Como secuela de las guerras nos quedaron los siguientes resultados a todos visibles:

Manchar las relaciones que existen entre ambos sexos.

Extratramitaciones entre los novios.

Imoralidad en las modas, en tal forma y cantidad en todo ello que nos da lugar a preguntar dónde están los padres, los novios, los maridos y... los hombres que no ven esto?

Rebate a continuación la opinión de algunos hombres que defienden el osanismo en el sentido de que la limitación de hijos les da lugar a criarlos más fuertes y mejor educados.

Hoy solo sirve lo que vale; amamos y valorizamos excesiva-

mente el dinero y esto perturba la razón y aflaja la conciencia.

Se ha deshumanizado el contrato de trabajo y todo se reduce a que la empresa pida rendimiento y el obrero retribución, quedando rotas todas las relaciones laborales y humanas al finalizar todas y cada una de las jornadas laborales.

Sigue diciendo que estos y otros muchos datos demostrativos de la materialización de la época no tienen más fundamento que la ignorancia o el apartamiento religioso; el apartamiento de Dios y el olvido del Evangelio. Hemos olvidado que venimos de Dios y que caminamos en el corto sendero de la vida hacia El y que debemos tener en cuenta la frase de Santa Teresa «que la vida es una mala noche en una mala posada».

Hemos olvidado la Pasión de Jesús que vino a la tierra para por nuestra causa, sufrir hambre, sed y dolores para morir en la Cruz.

Pero no hemos olvidado el destino eterno y por él sentimos inquietud o lo que es lo mismo ansias de Dios, nostalgias de Dios y a El que tan cerca le tenemos en la Eucaristía y Sagrarios de nuestras cuatro iglesias hemos de acudir en la seguridad de que no nos recibirá como un fiscal o policía, sino como padre amantísimo.

No puedo pasar a creer en vuestro alejamiento y me resisto a pensar que un hijo de esta villa, bien viva en Triana o en la calle Mayor, pase ante una iglesia sin descubrir y hacer la señal de la cruz y menos todavía que los domingos y fiestas de guardar, las iglesias, durante el Santo Sacrificio de la Misa se encuentren vacías, cuando los bailes se hallan llenos.

Hemos de rectificar todos y acudir con más frecuencia a la Sagrada Eucaristía y al Santo Sacrificio de la Misa hasta en los días laborales.

Id a la comunión todos, pobres y ricos, ya que Jesús nos espera a todos para tratarnos de la misma forma. La vuelta a este Sacramento es lo que ha de traernos la paz.

Buscad el Reino de Dios y su Justicia y lo demás se os dará por añadidura.

Tenemos que dar la batalla al materialismo en el campo de Cristo, que es el sitio de los pueblos y los hombres fuertes y de los héroes, y no de los cobardes. Tened en cuenta que a los primeros perteneció entre los destacados aquella mujer que se llamó Isabel de Madrigal, que os debe servir de modelo.

Hace uso de la palabra a continuación don Julián Blázquez Chermorro, vicerector del Seminario diocesano de Avila, que vivió entre nosotros como párroco de la de Santa María del Castillo, de esta villa.

Dice que le agrada el tema que se le ha señalado —la Eucaristía y la armonía social— pero que él invertirá los términos y nos hablará más de armonía social que de Eucaristía, tema del que reiteradamente habremos oído hablar en este Congreso.

Ye salió del Seminario con la preocupación de los asuntos sociales y con el deseo de estudiarlos, pero la corta estancia entre vosotros, que tenéis planteados algunos de extrema gravedad, me hizo pensar en ellos por deber además de por gusto.

La armonía es precisa para existir y es preciso que tengamos uno-

que sepa mandar, pero también es indispensable que los demás sepan obedecer por voluntad sin que sea preciso el empleo de la violencia, de obedecer por gusto y por deber para intentar encontrar el equilibrio de vivir en sociedad y en sosiego.

Habla de que la Paz nace del orden y de que hoy todos hablamos de paz con la misma emoción y esperanza que el enfermo habla de salud y el preso de libertad y el marinero de bonanza en las borrascas, pero lo cierto es que no hay paz en el Mundo y que parece el fin del mismo ya que se levantan reinos contra reinos y hombres contra hombres y que estas luchas están fundadas en la obtención de dinero, de bienes materiales y que el egoísmo, la ambición y el odio son los que presiden las relaciones entre los hombres y los pueblos en esta desdichada época.

Habla a continuación con precisa palabra de la lucha de clases, del concepto de la propiedad, de jornadas de trabajo y su retribución que no siempre es justa la que marca la ley humana y de que la justicia cristiana está en retribuir en lo justo. Dice que ésta es una muestra de la enfermedad cancerosa que padece la enfermedad y que hay que acudir a su curación y al es preciso al empleo del bisturí.

Habla a los empresarios de su tacañería y amor al dinero y con razones cristianas les demuestra la necesidad de distribuir parte de lo que sobra a algunos entre los que de todo carecen.

También habla de la falta de rendimiento laboral de la clase productora y la incita al mejor cumplimiento del deber para con la empresa y les demuestra que la Iglesia no teme al Comunismo en lo que tiene de verdad ya que lo que él muestra como banquete son las migajas caídas del modesto yantar de la Iglesia en lo referente a justicia social.

### Truman nombra al general Clark embajador en el Vaticano

«Las relaciones diplomáticas directas ayudaron a combatir la amenaza comunista»

Desde 1868 Norteamérica no tenía embajador ante la Santa Sede

WASHINGTON. —El secretario del Presidente Truman, Joseph Short, ha hecho la siguiente declaración con respecto al nombramiento del primer embajador de los Estados Unidos cerca de la Santa Sede:

«El Presidente ha decidido que es de interés nacional para los Estados Unidos mantener representación diplomática en el Vaticano. Por tanto, ha nombrado al general Mark W. Clark como embajador en el Vaticano.»

Durante la guerra el difunto Presidente Roosevelt nombró al señor Myron Taylor como representante personal del Presidente ante Su Santidad el Papa.

Durante la guerra y después de ella la Misión Taylor realizó un servicio muy útil, no sólo en el campo de la diplomacia, sino en la disminución del sufrimiento humano. Aquel servicio se indicó en la correspondencia oficial publicada de cuando en cuando.

El Presidente cree que por me-

diante de la solución de estos problemas por el acercamiento a la Iglesia y la intimidad con Cristo Eucaristía.

Nos habla de Isabel, Tostado y Vasco de Quiroga, Obispo de Michoacán grandes eucarísticos y termina pidiendo la paz espiritual del Tostado, la de Isabel, la de Vasco de Quiroga para la Paz de Madrigal.

Y para terminar esta agradable tarde don Teodoro García Robledo, lectoral de la Catedral de Avila nos habla de «Isabel y el hogar cristiano».

En una «charla» con los que él considera sus paisanos —estos madrigaleños queridos, como él dijo— y como en visión cinematográfica nos hizo ver la vida de nuestra Isabel, poniendo en cine color aquellos pasajes en que se destacó más el carácter de la gran Reina.

Bello su comienzo en que nos transporta a los tiempos de nacimiento de Isabel y pinta estas murallas tal como debieron de estar en aquellas fechas y dentro de ellas a las damas, caballeros, pajes y villanos con su correspondiente atuendo y bajo el influjo de su palabra vemos «nacer» a Isabel, así como la vemos casar y morir.

El público salió complacido de estas conferencias en que pudo admirar tres estilos del «decir» completamente diferentes pero todos agradables y apasionados.

Por la mañana tuvieron lugar en el cine Ideal interesantes conferencias a cargo de la señorita María Ruiz, inspectora de Enseñanza, una propagandista de Acción Católica y el reverendo párroco de San Pedro de Avila don Jesús Martín, quienes contestaron a numerosas preguntas que se les hicieron.

Madrigal 20-10 951.

YUGO.



Día 23, Martes.—El Beato Antonio María Claret.—Santos Brnito, Domicio; Cándida.

La misa y oficio divino son de Beato Antonio M. Claret, con rito doble y color blanco.

Novena a Jesús Sacramentado

Se celebra en la iglesia de las Reparadoras del 17 al 25 de octubre, a las siete de la tarde, predicando el muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de la S. A. I. Catedral.

Santa Teresa de Jesús.

La Santa.—La Comunidad de Padres Carmelitas, Ilustre Patronato, Corporaciones, Asociaciones Carmelitanas y devotos abulenses dedican solemnemente cultos en honor de la Mística Doctora de la Iglesia Santa Teresa de Jesús.

Por la mañana, a las ocho, misa rezada.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, motetes, bendición y reserva e himno final.

San Pedro Alcántara

San Antonio.—La Comunidad de RR. PP. Franciscanos celebra solemnemente novena en honor de San Pedro Alcántara.

Todas las tardes, a las seis y media, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., ejercicio de la novena, bendición y reserva,

Mes de octubre

Real Monasterio de Santo Tomás.—Del día 8 de octubre al 2 de noviembre inclusive, se tendrá el ejercicio del mes de octubre a las ocho de la tarde.

## ENCOREA

### Cuatrillizos soldados

El Ejército norteamericano ha respetado su deseo de hacer juntos el servicio militar

Los únicos hermanos cuatrillizos que sirven en la actualidad en las Fuerzas Armadas norteamericanas prestan su servicio en la misma unidad de tanques.

Son hijos de Mr. y Mrs. Philip Perricone, de Beaumont (Texas) y se llaman Anthony, Bernard, Carl y Donald. Fueron movilizados recientemente, cuando cumplieron los veintinueve años.

Uno de los oficiales del grupo de tanques en que cumplen su servicio militar los hermanos Perricone, señala que Carl será, probablemente, comandante de tanques; Antony y Bernard, artilleros, y Donald será conductor...

... todos ellos en el mismo tanque.

Los padres de los muchachos se encuentran orgullosos de su contribución a la defensa del país, actualmente aliado con otras naciones que se enfrentan ante la agresión comunista en tantas partes del mundo.

El Ejército de los Estados Unidos ha respetado el deseo de los cuatrillizos de hacer juntos el servicio militar. En consecuencia, los hermanos Perricone formarán un comprometido equipo animado de un mismo espíritu y trabajando juntos por los mismos ideales.

### Lejos del frente



Un funcionario de la Cruz Roja norteamericana con dos niños coreanos huérfanos, acogidos por los servicios de beneficencia de las Naciones Unidas

Satisfacción en el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO.—Las autoridades vaticanas han acogido con la máxima satisfacción el nombramiento del general Clark como embajador de los Estados Unidos cerca de la Santa Sede.—EFE.

El partido demócrata sigue creyendo en Truman

CHICAGO.—Truman es el hombre que tiene más probabilidades para ser designado candidato a la Presidencia por el partido demócrata, mientras que el senador Robert Taft va en cabeza en cuanto a los republicanos, según anuncia la Asociación Nacional de Editores, después de las numerosas encuestas realizadas por los periódicos norteamericanos.

Los resultados de las mismas han sido reunidos y publicados en la reunión de otoño que celebra la Asociación.

Entre 319 periódicos Truman obtuvo 64 votos, seguido del senador Paul Douglas, con 63, y por el senador Harry Byrd, con 62.

De los republicanos, Taft obtuvo 128 votos. Su competidor más cercano fué el general Eisenhower con 87. En tercer lugar figura el gobernador de California, Earl Warren, con 36, seguido de Harold Stassen, presidente de la Universidad de Pensilvania, con 28, y el general Mac Arthur, con 10.

Los votos fueron enviados en contestación a la siguiente pregunta: «¿Quién cree usted que está mejor calificado para la designación [a candidato presidencial por los partidos demócrata y republicano?» También se preguntó a los diarios si apoyarían (Continúa en 4.ª página)

## Uno de los miembros de la comisión militar Norteamericana que visita España, en la Academia de Intendencia

Esta mañana ha visitado la Academia de Intendencia, uno de los componentes de la misión militar norteamericana, que, actualmente recorre España, el mayor Robert W. Burns, con objeto de conocer las instalaciones y funcionamiento del expresado centro docente militar.

Venía acompañado por el agregado militar de la Embajada de los Estados Unidos, en Madrid, coronel Robert Bonebrake Simpson.

En el Palacio de Polentinos, fueron recibidos por el coronel director de la expresada Academia, junto con los jefes y oficiales de la misma.

A medio día, fueron obsequiados con un almuerzo y por la tarde, los visitantes norteamericanos, regresaron a Madrid, una vez cumplida su misión, de la que se llevaron una magnífica impresión.

PASTOS arriendo 800 a 1.000 ovejas, cien cabras, buena otofanda, finca la Dehesilla 2 kilómetros Almagro (Ciudad Real) hasta julio. Informes en Salamanca Pascual González, Paseo Camalejas, 73. En la finca el guarda José Muñoz.

SE PRECISA mujer o chica de servicio. Razón: Fonda Estación.

## ¡Labradores!

Servimos rápidamente abonos todas clases, pago contado. «Ruiseñor». Grupo Mariano Rodríguez 21. Teléfono 1770. Salamanca.

## Organización Nacional de Ciegos

Botagosa de Avila: Teléfono 7  
Teléfono 88  
En el sorteo celebrado el día 20 de octubre de 1951 han resultado premiados los números siguientes:  
Con 50 puntos el número 139  
(Con cinco puntos todos los números terminados en 39)

## ABULENSES

VISITAD PENSION

## "SANTA TERESA"

Perez Galdós, 4. Madrid. (A cien metros de la Telefónica, entre Fuencarral y Hortaleza)

## CARTELERIA

Específicos anunciados  
Gran Cinema.—«La Leona de Castilla» (2).  
Teatro Principal.—«El torbellino de la vida» (3).  
Moralidad: (1) Todos, incluído niño, —2: Jóvenes.—3: Mayores.—4: Mayores, con reparos.—5: Gravemente peligrando

## El homenaje a don Julio Acha

Días pasados se publicó una nota dando cuenta de que en honor del ilustrísimo señor don Julio Acha se celebrará un banquete el próximo día 24, miércoles, a las diez de la noche en el restaurante Piquío, con motivo de su ascenso a Jefe Superior de Administración Civil. Las tarjetas pueden recogerse en el citado restaurante al precio de cincuenta pesetas.

## LA COMISION

PERDIDA falda de lana negra. Entregarse portería Diputación.

VENDO camión «Chevrolet», bien de todo. Tomás Fernández Coca (Segovia).

Se acojen a pastos 250 ovejas y hasta 40 vacas para Extremadura, dehesa con otoño y tren especial de ganado. Razón Daniel Ortega, en San Rafael (Segovia). Teléfono 16.

SE VENDE casa en la calle de la Independencia, número 5. Para informes: Valladolid 25.

(Viene de 3.ª página)  
al candidato republicano, al demócrata o al serían independientes. Treinta y seis contestaron a favor de los demócratas 126 a favor de los republicanos y 157 se mantuvieron neutrales.—EFE.

«No queremos depender de nadie», dice De Gaulle

FOUGERES (Francia occidental).—El general De Gaulle dirigió en un discurso pronunciado en esta ciudad, un llamamiento a sus compatriotas para que ayuden a salvar a Francia cuando un peligro concreto amenaza sus fronteras. «Para hacer frente a los peligros que ensombrecen el horizonte—dijo—es preciso que Francia sea defendida y que participe en el sistema de defensa de las naciones libres. Pero deseamos un verdadero sistema objetivo y nos negamos a depender de los demás». De Gaulle afirmó

## A mediodía llegó a nuestra ciudad el príncipe Chigi, gran maestro de la Soberana Orden de Malta, con el ministro de Obras Públicas y el infante don Fernando de Baviera

En la estación, fueron recibidos por todas las autoridades abulenses y rindió honores una compañía de tropa del Regimiento de Defensa Química

Fué cantado un «Te Deum» en la iglesia de La Santa, en el palacio de Abrantes fué servido un vino de honor y en el de Peñafuente, se celebró un almuerzo íntimo

A medio día de hoy ha visitado nuestra ciudad S. A. S. el Príncipe Ludovico Chigi della Rovere, Gran Maestro de la Soberana Orden de Malta, con el ministro de Obras Públicas, conde de Vallaño y S. A. R. el infante don Fernando de Baviera.

En la estación ferroviaria, se peraban su llegada los excelentísimos señores Obispo de la Diócesis; gobernadores civil y militar; Caballeros de la Orden de Malta, residentes en Avila; marqués de la Revilla, don Joaquín Otero; conde de Añover de Tormes, don Diego del Alcázar y vizconde de Tuy, don Pedro del Alcázar; ilustrísimos señores presidentes de la Excma. Diputación y de la Audiencia Provincial, delegado de Hacienda y alcalde presidente del

que su partido está echando raíces en el suelo francés.—EFE.

Montgomery, «agente electoral» de Churchill

LONDRES.—El órgano del partido laborista «Daily Herald» acusa al mariscal Montgomery de haber utilizado la celebración del aniversario de la batalla del Alamén para hacer campaña electoral a favor de Churchill.

«Muchos pensarán que las observaciones del mariscal Montgomery eran demasiado políticas para tal ocasión y que suponía que eran una crítica del Gobierno actual», dice.

Montgomery manifestó en su discurso: «Cuando terminó la guerra en 1945 no sabíamos que vendrían tiempos difíciles, sino que al contrario, se nos prometieron muchos beneficios. Que se nos diga total y claramente que sacrificios son necesarios y cuándo. Y que se nos diga antes de que sea demasiado tarde. Durante la guerra Churchill nunca fracasó en este aspecto. Sólo nos prometió sangre, lágrimas y sudor, y ciertamente fué así».—EFE.

## Automoviles con carteles antibritánicos, recorren la ciudad de El Cairo

EL CAIRO, 22.—Numerosos automoviles, que ostentaban carteles antibritánicos, han recorrido las calles de esta ciudad. Desde sus ventanillas eran distribuidas multitud de octavillas incitando a declarar el boicot a los productos de procedencia inglesa.—EFE.

Se teme que la ciudad de Suez sea ocupada por los ingleses

SUEZ, 22.—Las fuerzas británi-

cas, han comenzado a situarse en las alrededores de Suez lo que se interpreta como el preludio de la ocupación de esta ciudad, por las mismas.

Continúan llegando refuerzos armados ingleses a la zona del Canal, y el comandante en jefe de las fuerzas británicas en el Oriente Medio, ha pedido que sean situadas más tropas en la isla de Chipre, por si fueran necesarias.—EFE.

**MEDIAS NYLON**  
Nueva temporada  
Nuevas calidades  
Nuevos precios  
**SALDOS AVILA**  
Isaac Peral, 4

## IGUALATORIO Médico-Quirúrgico de Avila

Consulta de todas las Especialidades. Rayos X. Intervenciones quirúrgicas. Sanatorios. Ambulancias. Libre elección de Especialista.

Oficinas: Tomás Luis de Victoria, 17. Avila.

SE ARRIENDAN en Pajarilla la montañera junta o separada y pastos de invierno y primavera para ovejas, con buenos cobertizos. Informará y tratará en la finca, el montañero, Ángel Rodríguez Prieto.

pló, bajo palio, ocupando acto seguido el trono de honor al lado del altar, mientras se situaban en tres reclinatorios dispuestos delante del mismo, en el presbiterio, el infante don Fernando de Baviera, el ministro de Obras Públicas y el Prelado de Avila, quien ofició en el «Te Deum», que fué cantado acto seguido, terminado el cual el prior del convento, reverendo padre Fray José Enrique, de Santa Teresita del Niño Jesús, les dió a besar el «Lignum Crucis» así como también a las demás autoridades, y personalidades.

Después de visitar la capilla donde nació la Santa y de venerar sus reliquias, que allí se conservan, los ilustres huéspedes, autoridades y personalidades, se trasladaron al palacio de Abrantes, donde tuvo lugar un vino de honor ofrecido por el marqués de la Revilla, marchando después al palacio del marqués de Peñafuente, donde le fué también ofrecido el gran maestro de la Orden de Malta, un almuerzo íntimo, por los caballeros de dicha Orden, residentes en nuestra ciudad, al que asistieron:

Su Alteza Serenísima el Príncipe Chigi, Su Alteza Real el Infante Don Fernando de Baviera, marqueses de la Romana, conde de Vallellano, duques Areyro, vizcondes de Santa Clara de Ave-

**Medias "NYLON"**  
A PLAZOS SIN AUMENTO  
GUTIERREZ, Isaac Peral, 11  
Teléfono 784

LABORATORIO MEDICO  
**Dr. F. Cermeño y Cermeño**  
Ha trasladado su Laboratorio de Análisis clínicos a la Avenida de Portugal, 3. principal.

**Maearlo de Dios y de Dios**  
Médico Maternólogo del Estado  
Jefe del Servicio de Maternología del Instituto Provincial de Sanidad  
Partos y enfermedades de la mujer  
Clínica: Vallespín, 3.—Tel. 434.—Avila

## Gabinete Electro-Radiológico Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografía de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos.

dillo, señor gobernador civil y señora, marqués de Palavini, señores de Montis, marqueses de Revilla, señor alcalde de Avila, señor Carrasco, conde de Paredes de Nava, señores de Zorua, don Manuel Travesedo y señora; duques de Montalegre, condesa de Bilién, marqueses de Quintanar; señor Rivero de Aguilar, subsecretario de Obras Públicas y señora; duques de Hernani, condes de Añover, don Eduardo Travesedo, reverendo padre prior Carmelitas, señor González Conde, señor Goyeneche, señores condes de Sacro Romano Imperio, señor Azara, marqués de Arenas, condesa de Crecente, conde de Guenduláin, barón Guarigüla, vizconde de Tuy, don Fernando Suárez de Targü, don Fernando de Velasco; señoras Piedad Zurgena, Socorro Vallellano y Lourdes Rivero de Aguilar, señor Varela de Limia, doctor Bonauome, conde de Montefrío.

Sobre las cinco menos cuarto, el príncipe Ludovico Chigi, el ministro conde de Vallellano y demás autoridades y personalidades acompañantes, emprendieron el viaje de regreso a la capital de España, mostrándose muy complacidos de su visita a nuestra ciudad, y siendo despedidos con los mismos honores que a su llegada.

## PRIMER ANIVERSARIO

## de la señora

# Doña María Francisca de la Peña Marcos

(Viuda de Juan Sáez Sacristán)

Hermana de la Semana Devota de la Virgen del Carmen

QUE FALLECIO EN AVILA EL DIA 23 DE OCTUBRE DE 1950. A LOS 87 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

## D. E. P.

Sus desconsolados hijos, don Juan-José, doña María Elia (ausente), doña Julita, don Felipe de Jesús y don Francisco-Bernardo; hijos políticos doña María Núñez, don Alfonso Sancho (ausente), don Victor Alcón, doña María Consolación de Grado y doña Consuelo Ortega; nietos, biznietos, sobrinos, primos y demás familia,

SUPPLICAN A SUS AMISTADES LA TENGAN PRESENTE EN SUS ORACIONES.

El funeral que se celebre mañana, día 23, a las diez de la mañana, en la Basílica de San Vicente, de esta Ciudad, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Avila 22 de octubre de 1951.